
Olaf Rebbe (Sportdirektor)
Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 11. März 2021, 14:41

Zitat von Clubi 

Lt. heutiger bild ist Rebbe ein Vorbereiter, kein Vollstrecker.

Seine Stärke soll darin liegen Transfer Entscheidungen im Hintergrund zu entwickeln.

Sowas hat man über Reschke auch gesagt, als er nach Stuttgart zu Schalke gegangen ist um
statt in vorderster Front wieder mehr im Hintergrund tätig zu sein. Bei Beiersdorfer wurden
glaube ich ähnliche Äußerungen getätigt, sind halt die marktüblichen Floskeln.
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